

Eidgenössisches Jodlerfest in Zug

Der Jodlerklub Altstätten zeigte sich am Eidgenössischen Jodlerfest in Zug sehr aktiv. Am Samstagmorgen präsentierte er der dreiköpfigen Jury das Lied «Abästärn» von André von Moos. Der Vortrag kam beim Publikum und bei der Jury sehr gut an und wurde mit der Bestklassierung 1 belohnt! Beim offiziellen Festakt vom Sonntag mit über 500 Jodlerinnen und Jodlern im Gesamtchor nahmen auch 8 Altstätter teil. Am grossen Festumzug am Nachmittag machte der Jodlerklub allerbeste Werbung für das Rheintal, Altstätten und das Nordostschweizerische Jodlerfest Altstätten im Juli 2025!

Am Abend bei der Ankunft am Altstätter Bahnhof wurde der Jodlerklub herzlichst von Vertretern der Stadt, vom Verkehrsverein und den Tambouren und Clarionspielern begrüsst. Mit einem kleinen Apéro im Rest. Bahnhof ging ein erlebnisreiches und emotionales Wochenende zu Ende.

